

# MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Mit Vorstandswahl

7. Oktober 2020

## 15 Jahre in 10 Minuten

(ein Versuch)



2006 aus der Frauen Union in  
den Parteivorsitz gewählt

Nach der erste Vorstandswahl  
mit viel Schwung in die neuen  
Aufgaben

Erste wichtige Amtshandlung  
war unsere 60 Jahrfeier

**60** Jahre

1946 - 2006

Mein wichtigstes Thema von  
Anfang an: **Vertrauen und  
Kontakt zu den Menschen**



Meine erste Vorstandswahl

# Teamarbeit – wichtigster Punkt für Erfolg:

## Erfolgreiche Arbeit geht nur gemeinsam

- Vertrauen und Teamarbeit begleiten mich seit vielen Jahren dank wertvoller Unterstützung
- Talente erkennen und spezifische Aufgaben bündeln haben sich ausgezahlt
- Zeichen der Zeit erkennen, Veränderungen zulassen und neue Wege gehen war immer mein Ziel
- Schwieriges war nur im Vertrauen zueinander zu überwinden – das haben wir geschafft
- Der Schlüssel zu allem war stets offene und funktionierende Kommunikation
- Meinungen können aufeinander prallen, aber der Mensch bleibt unantastbar – mein Motto.



Eines der erfolgreich operierenden Vorstandsteams, festgehalten nach einer Wahl aus dem Jahre 2016.

# Mein Weg zu den Menschen:

## Gespräche beginnen immer mit Begegnungen:

- Besondere Situationen erzeugen, z.B. mit Unternehmungen hin zu markanten Orten unserer Region
- Studienreisen in alle neuen Bundesländer half mit, wieder zueinander zu finden
- Vielzahl von Besuchen organisiert zu historisch bedeutsamen Orten
- Verbundenheit mit örtlichen Unternehmern und der Landwirtschaft durch organisierte Besuche und Kontakte
- Polit- Prominenz nach Much geholt und damit auf spezielle Entwicklungs- und Problem-Potentiale verwiesen
- Mein Ziel: immer ansprechbereit bleiben für Sorgen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger



# Einsatz im Wahlkampf – immer bedeutsam!

CDU Werte besonders im Wahlkampf deutlich machen, damit Unterschied sichtbar bleibt

- Unsere politische Richtung abgrenzen im fair-demokratischen Umgang miteinander
- CDU-Projekte und Planungen in unserem Wahlmaterial leicht erkennbar aufbereitet
- Wir waren kreativ in der Absicht, unsere Wählerinnen/ Wähler zu erreichen
- Gelegenheiten (Feste und Veranstaltungen) genutzt um Kontakte zu knüpfen
- Besonderheit durch Corona 2020: wir haben Wahlkreise erwandert!
- Das Wahlergebnis belegt, dass uns kein Weg zu weit sein sollte!
- Seit 2006 je 3 Kommunalwahlen, 3 NRW-Wahlen, 3 Bundestags- und 2 Europawahlen



# 2009: eine große Ehre als Lokalpolitikerin der Helene-Weber-Preis

Diese besondere Ehrung habe ich immer als Verpflichtung verstanden, um

- Politisch aktiven Frauen Mut zu machen, sich für ihre Überzeugung einzubringen
- Daraus abgeleitet konnten Seminare, Kollegtreffen und Mentorenprogramme für politisch aktive Frauen stattfinden
- Ehrungen im Rahmen von „Mütter des Grundgesetzes“ gaben weiteren Ansporn
- internationale Treffen waren ermutigend (z.B. Aktivität in Tunesien) für mehr politisch aktive Frauen



# 2013: endlich mehr Gerechtigkeit bei der Mütterrente

## Was mir besonders am Herzen lag

Kindererziehungszeiten sind ein großer Dienst vieler Mütter an der Gesellschaft – meine Motivation!

- Ungleichbehandlung abhängig vom Geburtsjahr darf nicht sein
- Bei fast allen Bundesparteitagen und FU-Treffen habe ich meine Stimme erhoben
- 2013 wurde ein großer Teil der Ungerechtigkeit mit Hilfe von FU und der CDU beseitigt
- Das Ergebnis ist Beleg, dass auch kleine Ortsverbände nach „oben“ durchdringen können
- Voraussetzung sind gute Argumente und Beharrlichkeit!



Einsatz für viele Mütter

# Diese Einsätze wurden nicht belohnt

## Rot-Grün in NRW hatte andere Pläne

Wir waren fast am Ziel, wurden aber politisch motiviert ausgebremst: Die lange gewünschte Ortsumgehung

- Much erhielt Priorität im BVW und hatte bereits alle notwendigen Gutachten erhalten
- Nachdem in NRW eine rot-grüne Regierung startete wurde Much gestoppt
- Unterschriftenaktionen und Petitionen verhallen – jetzt muss Much weiter warten und hoffen

Viele Menschen in Much wollten endlich ein Gymnasium!

- Auch hier setzte sich Ideologie durch
- Wir hatten gute Argumente – wurden aber überstimmt
- Tröstlich: Abitur geht jetzt auch in Much



# Zum Schluss: keine Angst vor „großen Tieren“ ...



EUCH ALLES GUTE!

Niemals geht man so ganz ..



GEMEINDEVERBAND DER CDU-MUCH

**CDU**

VIELEN DANK  
Für eine tolle Zusammenarbeit!